

# お茶は夏の疲れを癒やしてくれます

涼しくなってきますと、温かなお茶がおいしく感じられるようになります。また、夏の間、冷たい飲み物で疲れた身体を癒やすには、温かな飲み物が最適だと思います。お茶の中には、疲れを癒してくれる成分が含まれています。さらに、夏を越したお茶は、味がまろやかになっていますので、これから季節には

今年の夏は特別に暑い夏でした。九月に入りました。でも、朝晩は過ごしやすくなっています。当店の周囲は茶畑に囲まれていますので、日が暮れると虫の音が聞こえるようになつてきました。

## 秋冬番茶ティーバッグ は手間いらずで人気です

当店では秋冬番茶は、リーフ・ティーバッグ・パウダーの三種類を販売しています。その中で一番人気なのがティーバッグです。茶殻の処理がいらずに簡単に作れるのが人気です。値段も安いのでおすすめです。10gのティーバッグが30個入って540円(税込)で販売をしています。



**血糖値を下げる  
秋冬番茶が人気**

秋冬番茶は、血糖値を下げると言われるポリサッカライドを多く含んでいます。

最適だと思います。秋の夜長、新茶の時とは違ったお茶の味を楽しんで頂けると思います。

また、秋冬番茶は値段が安いです。毎日たくさんお茶を飲むお客様にも人気です。いつも冷蔵庫に作り置きをしておき、水出し煎茶としてお飲み頂くお客様もいらっしゃいます。

今年の夏は暑い日が続きましたが、台風も多く発生しました。その影響で、西日本を中心に被害が出てしました。でも、茶園にとっては台風の影響で雨が降り、暑い夏をなんとか無事に越すことが出来そうです。

今月の後半からは、今年最後のお茶摘みであります秋冬番茶の摘み取りが始まります。今の状態で行けば、品質の良い秋冬番茶が出

# 牧農園新聞

平成30年9月

第四十二号

お茶の牧農園

静岡県菊川市倉沢  
1706-2-3

電話  
0120-88-5959

## 編集後記

## お茶の注文方法

- ◆電話での注文 0120-88-5959
- ◆FAXでの注文 0548-27-3621
- ◆インターネットでの注文  
スマホからコードを読み取り  
パソコンからは下のアドレスへ  
<http://www.makinenen.co.jp/>



検索ワード お茶の牧農園

検索